

Divisionismo en la reunión OPEP

Ginebra, Oct. 17 (UPI). Incapaz de llegar a un acuerdo sobre nuevas cuotas de producción, la dividida Organización de Países Exportadores de Petróleo volvió hoy a considerar la posibilidad de prolongar su actual límite de bombeo, ampliándolo para ayudar a miembros menores como Ecuador y Gabón.

Delegados a la conferencia habían dicho en todo momento que el límite actual de 16,8 millones de dólares, que expira el 31 de octubre, podría ser elevado a 17,5 millones hasta el 31 de diciembre, a fin de ayudar a los miembros menores de la

OPEP, tales como Ecuador y Gabón.

La OPEP se había dividido en dos bandos, uno encabezado por Arabia Saudita y Kuwait y otro que incluye a Venezuela, Nigeria e Indonesia entre otros países, que insistían en criterios opuestos para fijar nuevas cuotas de producción, dijeron delegados a la conferencia del grupo.

El ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, dijo a los periodistas que mantiene su demanda de un nuevo sistema de cuotas, en lugar de una simple prolongación del actual límite de producción.

—Pasa a la página 47—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RETIRO SOVIETICO. Kabul, Afganistán, Oct. 17 (Reuters). Dos soldados rusos cubren el cañón de su tanque, antes de iniciarse el retiro de las tropas soviéticas

de Afganistán. Voceros occidentales han manifestado que las presiones internacionales jugaron un papel determinante en este parcial retiro.

SELA exhorta poner fin a flujo de capital

Lima, Oct. 16 (UPI). Más de un centenar de delegados de 26 países, entre ellos 12 ministros de Relaciones Exteriores, concluyeron hoy sus deliberaciones en la XII Reunión Ordinaria del Sistema Eco-

nómico Latinoamericano, con un llamado para reducir el flujo de capital hacia las naciones industrializadas.

En la sesión matutina del

—Pasa a la página 46—

Perecen 11 tripulantes de avión naval chileno

Valparaíso, Chile, Oct. 17 (AP). Muertos fueron encontrados hoy los 11 tripulantes de un avión naval estrellado con 11 tripulantes a bordo y que se encontraba desaparecido desde el miércoles, informó la

Armada.

El aparato, un C-212 de transporte de fabricación española, fue dado por desaparecido al no retornar el miércoles a la base aero-

—Pasa a la página 46—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INAUGURA. Lima, Oct. 17 (Reuters). "Que el SELA se convierta en una organización de decisiones políticas", propuso el presidente peruano Alan García, al inaugurar ayer la reunión de ese organismo.

4 enmascarados roban \$55,000 en banco chileno

Santiago, Octubre 17 (UPI). Cuatro enmascarados asaltaron hoy un banco en pleno corazón de esta capital, a dos cuadras del palacio presidencial, y huyeron con un botín de 11 millones de pesos chilenos, unos 55,000 dólares, informó la policía.

Los asaltantes llegaron a una sucursal del Banco de Desarrollo, en el pase Huérfanos, a metros de los tribunales de justicia, poco antes de las nueve de la mañana, y luego de amenazar con armas de fuego al personal, sustrajeron el dinero.

Aflora primera crisis en Gabinete de Barco

Bogotá, Oct. 17 (AP). La primera crisis en el Gabinete del presidente Virgilio Barco afloró anoche, apenas 70 días después de la inauguración del gobierno liberal, con la renuncia del ministro de Agricultura,

José Fernando Botero Ochoa.

Aunque un comunicado del Gobierno dijo que el retiro del Ministro se produjo por "razones de índole per-

—Pasa a la página 46—

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EN EL SALVADOR. San Salvador, Oct. 17 (AP). El secretario de Estado de Estados Unidos, George Shultz, acaricia la cabeza de uno de los perros que han participado en las labores de rescate. Shultz realizó ayer una rápida visita a la capital salvadoreña, para constatar los daños causados por el terremoto de la semana pasada.

Seis muertos y 64 heridos deja un ataque iraní

Bagdad, Oct. 17 (AP). Un ataque iraní con cohetes contra un barrio residencial en Bagdad ocasionó la muerte a por lo menos seis personas, incluyendo dos niños, hirió a 64 y destruyó dos escuelas y una docena de casas, dijo hoy Irak.

El cohete estalló en un barrio occidental de Bagdad.

Un portavoz militar dijo que Irak ha evitado atacar objetivos civiles "hasta ahora", pero que las fuerzas armadas iraquesas "tomarán en el momento oportuno todas las medidas para proteger a los civiles", según difundió el radio estatal.

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



NUOVO GOBIERNO. Jerusalén, Oct. 17 (Reuters). El nuevo primer ministro israelí Yitzhak Shamir, que sustituyó a Shimon Peres, informó hoy, que ha integrado un nuevo gobierno de unidad nacional.

Cerezo entrevistase en privado con el Papa

Ciudad del Vaticano, Oct. 17 (UPI). El presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, se entrevistó hoy en privado con el Papa Juan Pablo II, en la última reunión oficial de una gira por seis naciones europeas.

Tras la reunión de 35 minutos en la residencia del Pontífice, la esposa del mandatario, Raquel, y unos 50 miembros de su co-

mitiva posaron para fotografiarse junto al Papa.

Como es de costumbre en las reuniones privadas, el Vaticano no dio detalles sobre el contenido de las conversaciones del Papa con Cerezo.

El presidente del país centroamericano y su ministro de Relaciones Exte-

—Pasa a la página 46—

Basurero nuclear en Argentina en el 2005

Buenos Aires, Oct. 17 (UPI). Argentina tendrá en funcionamiento en el año 2005 un basurero nuclear ubicado en la provincia austral de Chubut donde depositará desechos de sus plantas atómicas, se informó oficialmente.

El presidente de la Comisión Nacional de la Energía Atómica (CNEA), Alberto Constantini, reveló

que se decidió construir el depósito en la zona de Gastre en la provincia de Chubut, a unos 1,800 kilómetros al sur de aquí, tras estudiar cerca de 150 posibles sitios alternativos en todo el país.

En declaraciones al diario "La Nación", el funcionario dijo que el depósito

—Pasa a la página 46—

Confirman retiro de 53 oficiales argentinos

Buenos Aires, Oct. 17 (UPI). El ministro de Defensa, Horacio Jaunarena, confirmó ayer el pase a retiro de 53 oficiales aeronáuticos y anunció que lo mismo ocurrirá con el Ejército y la Armada.

El funcionario dijo que "son los pases habituales para fin de año y es muy probable que otros tantos oficiales del Ejército y la

Armada también pasen a retiro antes del 31 de diciembre".

Una versión sobre la jubilación obligatoria de 53 jefes aeronáuticos se conoció la víspera y recién hoy fue confirmada.

Jaunarena dijo que el pase a retiro de los oficiales aeronáuticos no respon-

—Pasa a la página 46—

Burocracia de los E.U. debe retornar a su casa

Washington, Oct. 17 (UPI). El gobierno de Estados Unidos, desde el monumento a Washington hasta las oficinas en Colorado, cerró hoy sus puertas porque el Congreso, atrapado en empeñadas maniobras dilatorias en el Senado, no votó sobre un proyecto de ley por 576,000 millones de dólares que autoriza a la burocracia a gastar dinero.

Unos 500,000 empleados públicos "no esenciales" fueron enviados a sus casas.

Los servicios de ómnibus y trenes subterráneos se multiplicaron esta mañana en la capital para transportar a las multitudes de empleados federales que partieron hacia un prolongado fin de semana. La policía apostó agentes extra para controlar el tránsito en las Intersec-

ciones de avenidas, y el Departamento de Obras Públicas ajustó las señales de tránsito para manejar el torrente temprano de vehículos hacia las afueras.

"Todas los departamentos del gobierno federal están siendo notificadas ahora para que procedan con sus planes de cierre", dijo Ed Dale, vocero de la Oficina de Administración y Presupuesto.

"Eso significa que todos los empleados no esenciales tienen unas pocas horas para prepararse para el cierre y deben luego abandonar las oficinas a mediodía", dijo Dale.

La orden afecta a unos 500,000 trabajadores federales en reparticiones en todo Estados Unidos, pero el correo

—Pasa a la página 47—